

Rolls-Royce beginnt Project Cullinan

Im Februar hatte die Royce-Rolls Motor Cars einen ersten Blick auf die Arbeiten am Projekt Cullinan angekündigt. Jetzt zeigt die britische Nebelmarke Bilder von einem Erprobungsträger mit der gekürzten Karosserie eines Phantom Series II mit einem so gänzlich markenuntypischen Heckspoiler und einem deutlich höher liegendem Body, wie er sich für ein zukünftiges SUV- oder Crossover-Modell der Briten gezieht. Die ersten Test sollen die neue Luftfederung und deren Verhalten auf der Straße prüfen. (ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel



Erprobunsträger für Rolls-Royce-Projekt Cullinan.



Erprobunsträger für Rolls-Royce-Projekt Cullinan.



Erprobunsträger für Rolls-Royce-Projekt Cullinan.
